

09 de agosto de 2011

El Ayuntamiento de Torrecampo nos muestra una exposición en la que la comarca es la protagonista, del 9 al 15 de agosto, con el título “**Los Pedroches en uno de sus pueblos**“.

El Ayuntamiento de Pedroche ha colaborado mostrando al visitante, una vez más, la Fiesta de los Piostros. Ha expuesto una jamuga, mantas y un albardón, así como imágenes de diferentes momentos de esta fiesta.

Cualquier momento y en todo lugar, este ayuntamiento no duda en promocionar nuestra principal tradición, y más en este año que por primera vez es Fiesta de Interés Turístico Andaluz, declaración realizada por la Junta de Andalucía.

En la imagen de cabeza vemos a Francisco Godoy, director del Museo del Pastor de Villaralto, observando cada detalle de lo expuesto.

Foto: Esther Cortés.

